

# PlantaDoce.

Entorno

## La Comisión Europea propone destinar 789 millones de euros para sanidad en 2022

La inversión se enmarca en el programa EU4Health del presupuesto de la Unión Europea (UE) y tiene el objetivo de garantizar una respuesta sanitaria integral a las necesidades de los ciudadanos europeos.

PlantaDoce  
9 jun 2021 - 09:20



Europa apuesta por la sanidad. **La Comisión Europea propone destinar 789 millones de euros para sanidad en 2022.** Esta inversión se enmarca en el contexto del programa EU4Health, dentro de las partidas presupuestarias de la Unión Europea (UE). La cantidad tiene como objetivo garantizar una respuesta sanitaria integral a las necesidades de los ciudadanos europeos.

Johannes **Hahn**, comisionado responsable del presupuesto de la UE, ha declarado que “se están presentando niveles sin precedentes de apoyo financiero para reforzar la recuperación de Europa de las crisis económica y sanitaria”.

---

# PlantaDoce.

---

El comisionado ha añadido que, con la aprobación de este presupuesto, se ayudará “a las personas, empresas y regiones más afectadas por la pandemia”.

## **La partida más importante del presupuesto de 2022 son los 118.400 millones de euros en el marco del Fondo de Recuperación y Resiliencia (RRF)**

**La propuesta de presupuesto anual de la UE en todos los ámbitos, a parte de la sanidad, es de 167.800 millones de euros para 2022.** Esta partida se complementará con aproximadamente 143.500 millones de euros más provenientes de subvenciones en el marco del NextGenerationEU.

La partida más importante del presupuesto de 2022 son los 118.400 millones de euros en el marco del Fondo de Recuperación y Resiliencia (RRF). Esta partida tiene la finalidad de mitigar el impacto económico y social derivado de la pandemia, además de facilitar las transiciones digitales en los diversos ámbitos de la economía, según se desprende de una nota de prensa de la Comisión.

Además, se destinarán **13.100 millones de euros a investigación e innovación**, de los que 12.200 millones de euros están asignados al programa Horizonte Europa, el programa de investigación emblemático de la Unión.